
PLENARIO 19.09.2022
Asisten:

1. Roque Marcos Camera - Comunicación
2. Alfredo García - Comunicación
3. Karenina Miguez - Comunicación
4. Lucía Rodríguez - Comunicación
5. Lucía Silveira - Comunicación
6. Juan González - Bibliotecología
7. Lucía Suárez - Comunicación
8. Selena Scotti - Comunicación
9. Valentina Lucas - Comunicación
10. Angie Alvarez - Comunicación
11. Emilia Alvarez Rubinstein - Comunicación
12. Franco Pérez
13. Hernán Muller
14. Agustín Buchner - Comunicación
15. Camila Olazábal - Comunicación
16. Maite Cruz - Comunicación
17. Facundo Tort
18. Bernardo Grande - Comunicación
19. Lucía Guichón - Comunicación
20. Alex Canal - Comunicación
21. Washington Lacruz - Archivología
22. Ignacio Korzeniak
23. Sofía Carro - Comunicación
24. Yanina Viera - Comunicación
25. Rodrigo Travieso - Comunicación
26. Manuel Ulfe - Comunicación
27. Nicolás Minetti - Archivología
28. Maximiliano Bertta - Archivología
29. Sofía Muñiz - Comunicación
30. Manuela Vázquez - Comunicación

Previo al comienzo del plenario:
• Karenina Miguez se presenta con les compañeres presentes como referente ante
situaciones de acoso y discriminación en FIC. Comenta a grandes rasgos las situaciones
violentas que se han generado en las aulas y, además de expresar el repudio del centro de
estudiantes, manifiesta que estamos a disposición para actuar frente a cualquier situación
de este tipo.
• Pasa aviso sobre la película de temática trans que se va a transmitir en el aula magna el
22/09 a las 19 h.
• Conversamos sobre el paro de ADUR el miércoles.
• Aclaramos que el CEICo NO ocupa la FIC el jueves 22/09.
• Charlamos sobre la actividad propuesta por el colectivo de compañeres que surgió para el
14/08, "Liberar memorias". Emilia Alvarez Rubinstein, Manuel Ulfe y Lucía Rodríguez
comentan la propuesta, los objetivos, las acciones a realizar para que se lleve a cabo, etc.



La instancia se llamaría «Retruco al presupuesto»; tiene, en principio, el fin de generar un
espacio de encuentro entre estudiantes por medio de mesas de truco. Teniendo el cuenta el
contexto en que nos encontramos, se aprovecharía para mechar actividades que tengan
que ver con el recorte presupuestal que está sufriendo la UDELAR.

22:40 - Comienza el plenario

ODD
1. Representación estudiantil en los espacios cogobernados.

• Máximiliano Bertta toma la palabra. Explica la situación que está pasando el orden
estudiantil en los espacios cogobernados, especialmente en los de Información. Ampliando
esta situación, entra específicamente en la Comisión de Carrera de Archivología y
Bibliotecología, donde él es nuestro representante, pero, por motivos personales, no está
pudiendo asistir.
• Luego de explicar cómo funciona la comisión, se abre el espacio para preguntas y para
propuestas. (¿Quién quiere tomar la posta de la comisión?).
• Conversamos sobre el funcionamiento del CEICo y del cogobierno.
• Nicolás Minetti se propone para representarnos en Comisión Carrera.

Siendo, en ese momento, 20 personas, votamos para integrar a Nicolás como
representante de comisión carrera.

18 Si - 2 ABSTENCIONES

2. Sumar participación estudiantil para fortalecer el CEICo y 3. Actividades de
cara a la lucha por el presupuesto de la UDELAR.

• Dado que el tema va de la mano con lo que veníamos conversando, abrimos espacio a
plantear propuestas.

A) Taller de Oratoria.
B) Creación de un podcast.
C) Foro de participación.

Más allá de lo conversado en el momento, decidimos tratar esto con mayor profundidad en
la próxima reunión.

Sobre el paro del miércoles:
¿Qué hacemos como centro?
• Se plantea llevar la bandera del CEICo a los talleres programados en la tarde.
• Quedamos atentes a lo que se resuelva en la Intergremial FIC y, de surgir actividades,
adherimos a estas.

Siendo diez personas, mocionamos para agregar al ODD los puntos 8 y 9
correspondientes al ODD del día 19/09 de la Comisión Instituto de Comunicación.

10/10 POSITIVO

• Punto 8 - Solicitud de traspaso de fondos a Oficinas Centrales de la Udelar.



Exp. N° 251900-000250-22

8 POSITIVO - 2 ABSTENCIONES

• Punto 9 - Nueva partida de recursos remanentes del ejercicio presupuestal del Instituto de
Comunicación en 2022.

8 POSITIVO - 2 ABSTENCIONES

Próxima reunión:
Comisión Comunicación y Cultura el viernes 23/09 a las 18:30 h vía meet.


